
                                                                                                                                  
INTERROGAZIONE

Al sig. Sindaco di Barzanò
Sig.ra Francesca Colombo                                                 Barzanò 11 novembre 2010

Oggetto: Bando Edilizia Residenziale Pubblica ( E.R.P.)

Premesso che nella delibera della Giunta comunale n°90 del 28/10/2010 di 
approvazione della vendita di appartamenti di proprietà comunale siti in via Matteotti 
è scritto che si prende atto che la Giunta delibera di prendere atto che a tutt’oggi a  far 
data dalla pubblicazione del bando E.R.P. dell’agosto/settembre 2009,non sono 
pervenute presso gli uffici comunali richieste di alloggi E.R.P. 

Si chiede

se oltre all’esposizione di legge all’albo pretorio la Giunta comunale ritiene di aver 
dato adeguata pubblicità al bando .

Cordiali saluti

Gruppo consiliare di Impegno Civico

Giancarlo Aldeghi           Valentino Crippa            Luigi Mauri


